



RÉGION  
Nouvelle-  
Aquitaine



Gironde  
LE DÉPARTEMENT



BORDEAUX  
MÉTROPOLE



Fabrice DEVANLAY,  
Porte-parole de FORD France  
34 rue Croix de Fer  
78100 Saint Germain en Laye

Bordeaux, le 25 juillet 2019

Cher Monsieur

Nos collectivités ont appris hier, par voie de presse, l'arrêt anticipé de la production du site de Blanquefort.

Nous regrettons votre choix, non conforme à vos engagements initiaux fixés au 31 juillet et l'absence d'information préalable de vos salariés et de leurs représentants syndicaux déjà fortement éprouvés par votre décision de fermeture du site.

Cette décision est inacceptable !

Nous déplorons cet acte très brutal et unilatéral, dans un contexte où nos collectivités territoriales ont engagé depuis plusieurs mois des échanges et des négociations avec votre groupe dans le souci permanent d'aboutir entre nous à un protocole d'accord répondant à un unique objectif celui de la réindustrialisation et de revitalisation de notre territoire.

Dans ces circonstances, et afin que nos échanges se déroulent dans les meilleures conditions et dans une indispensable transparence, nous vous demandons de venir nous rencontrer en août à Bordeaux Métropole afin que nous puissions échanger directement avec vous. Une date vous sera précisée dans les meilleurs délais.

Le Président du Conseil régional de  
Nouvelle-Aquitaine

Alain ROUSSET

Le Président du Conseil départemental  
de la Gironde

Jean-Luc GLEYZE

Le Président de Bordeaux Métropole

Patrick BOBET

La Maire de Blanquefort

Véronique FERREIRA